

LE COFFRE A QUATRE CORNES,
OSTRACION CORNUTUS.

Les quatre piquans dont ce poisson carré est pourvu, forment le caractère qui sert à le distinguer des autres espèces du même genre. On trouve onze rayons à la nageoire pectorale, dix à celle de la queue, et neuf à celles de l'anus et du dos.

Le côté du ventre est le plus large des quatre, et celui du dos est plus étroit que les deux autres. Tous les quatre se joignent en angle aigu. Aux deux bords supérieurs, on apperçoit au milieu une pointe courte, et entre eux une troisième. Les piquans sont longs; deux sont à la tête, et les deux autres près de l'anus. Tous les quatre ont un léger sillon dans le fond. La tête est courte et très-tronquée. Les yeux sont grands, ont une pru-nelle noire et un iris d'un jaune vert. Devant cet iris, on voit les narines.